



Race normande

Le canard de Rouen

Le canard de Rouen est une race de canard élevé en Normandie depuis de longues années. Il est issu de la sélection du canard Colvert en vue d'augmenter son poids. On distingue le Rouen clair du Rouen foncé, celui-ci étant issu de la sélection du premier par les éleveurs anglais.

Les grandes différences entre les canards de Rouen clairs et les Rouen foncés résident dans leur aspect, leur masse, leur coloris et leur aptitude fermière. A l'allure longue et élégante du Rouen clair s'oppose la physionomie massive et rectangulaire du Rouen foncé (appelé souvent Rouen anglais). En outre, la masse des Rouen foncés peut atteindre 5,4 kg pour les plus lourds. Ce poids et cette conformation impliquent des déplacements difficiles pour des canards et, par conséquent, une reproduction parfois délicate. Néanmoins, l'allure impressionnante ainsi que les tons chauds du plumage de la femelle font de ce britannique cousin du Rouen clair un bel animal d'exposition.



EVREUX

Ferme pédagogique municipale de Navarre